

Artikel vom 27.09.2018

Regierungserklärung

Söder: Damit Bayern stabil bleibt!



Markus Söder

Ministerpräsident Markus Söder hat am letzten Sitzungstag in der Legislaturperiode eine richtungsweisende Regierungserklärung abgegeben.

Söder hält fest: „Bayern ist Rekordhalter und überall an der Tabellenspitze!“

- Über 1 Mio. neue Arbeitsplätze in 10 Jahren
- Vollbeschäftigung in fast allen Regionen
- Niedrigste Jugendarbeitslosigkeit in Europa
- Wirtschaftskraft innerhalb von 20 Jahren um 50 % gesteigert
- Sicherstes Land: wenigste Straftaten, höchste Aufklärungsquote, die meisten Polizisten
- Rekordinvestitionen in Bildung: Bayerische Schüler sind im Bildungsvergleich immer vorne mit dabei
- Solide Finanzen: Wir machen keine Schulden, sondern zahlen sie zurück
- Bayern ist Land des Ehrenamts, der Tradition und der Lebensfreude - in kaum einer anderen Region gibt's eine solche emotionale Bindung.

Das alles zeigt: „Stabile, langfristige Politik führt zu Wohlstand und Erfolg!“ so der Ministerpräsident. Klar ist aber auch: „Wer stehen bleibt, fällt zurück. Nur wer das Tempo hält, bleibt auf gleichem Niveau. Die Welt dreht sich schneller als zuvor. Wir müssen uns auf eine Welt vorbereiten, die unübersichtlicher und ungemütlicher wird. Das Ziel ist daher, ein Land zu bleiben, das trotz Veränderungen seine Seele und seine kulturelle Identität behält.“

Lesen Sie mehr dazu in unserem [Topaktuell](#)  .